

„Wir sind Kirche“: erfrischender Katholikentag - dennoch Reformbedarf

Die KirchenVolksBewegung „Wir sind Kirche“ hat den heute zu Ende gegangenen Katholikentag in Osnabrück als erfrischend und jugendlich bezeichnet. Dies dürfe aber nicht über den aktuellen Dialog- und Reformbedarf in der römisch-katholischen Kirche hinwegtäuschen. Die Veranstaltungen von „Wir sind Kirche“ hätten sich vor allem gegen zunehmende Resignation, Ausgrenzungen und Klerikalisierung gewandt. Dabei habe sich eine breite Unterstützung gezeigt für die Initiative des Zentralkomitees der Katholiken, ein pastorales Zukunftsgespräch zu führen. „Wir sind Kirche“ fordert die Bischöfe auf, dieses Dialogangebot nicht länger zu verweigern.

Zuletzt geändert am 25.05.2008